

# Caritas Pflege

Haus Franz Borgia

Es ist immer  
noch mein Leben.

# Jeden Tag gut gepflegt.



# Und ob ich mich freu!

Ankommen und wohlfühlen: Im Caritas Haus Franz Borgia lässt es sich gut leben – für kurze oder lange Zeit. Lernen Sie unser Pflegewohnhaus am Rande des Wienerwalds kennen und machen Sie es zu Ihrem eigenen Zuhause, oder kommen Sie für kurze Zeit zum Beispiel auf Erholung zu uns.

Unser Haus in Döbling heißt Sie mit seiner besonders familiären Atmosphäre willkommen. In einer der schönsten Gegenden Wiens finden Sie zeitgemäße Pflege und Betreuung, Komfort und Abwechslung im Alltag.

Mit hoher fachlicher Kompetenz in allen Fragen rund um Demenz, Palliative Care und Hospizbegleitung gewährleisten wir individuelle Pflege für alle Lebenslagen. Unser Team begleitet Sie aufmerksam, unterstützt und fördert Sie – genauso wie Sie es brauchen.

Das Haus Franz Borgia ist eines von 12 Caritas-Pflegewohnhäusern. Bei uns ist hohe Pflegequalität genauso wichtig wie eine herzliche Beziehung zwischen Bewohnern und Mitarbeitern auf Augenhöhe.



**Die Sonntags-  
lektüre such' ich  
mir selbst aus.**

Helmut Bohrn,  
85 Jahre

Zur Erholung,  
zur Entlastung –  
oder wohnen  
wie daheim.

# Unser Angebot

## **Wohnen im Grünen**

Bei uns wohnen Sie in einer ruhigen Wohngegend. In unserem kleinen Garten und auf den beiden Terrassen können Sie die Natur genießen, gemütlich plaudern oder einfach entspannen.

## **Langzeitpflege**

Unser Haus bietet Wohn- und Pflegeplätze in 55 gut ausgestatteten Einzel- oder Zweibettzimmern. Die meisten Appartements besitzen einen großzügigen Balkon. Bei uns wohnen Sie wie daheim: Ihren Lieblingssessel und persönliche Erinnerungsstücke können Sie gerne mitbringen, genauso wie Ihre Vorlieben. Zusätzlich zur Langzeitpflege bieten wir Ihnen auch Kurzzeitpflege und Palliativpflege an. Unser Pflege- und Betreuungsteam begleitet Sie herzlich, kompetent und tatkräftig durch den Alltag.

## **Erholsame Kurzzeitpflege**

Wir unterstützen Sie und Ihre pflegenden Angehörigen auch kurzfristig: Verbringen Sie je nach Verfügbarkeit ein paar Tage oder Wochen in unserem Haus und kommen Sie wieder zu Kräften.

# Und was back' ich morgen?



# Selbstbestimmt leben

Ob beim Lieblingsfrühstück oder beim Arzt Ihres Vertrauens – bei uns entscheiden Sie selbst!

- Abwechslungsreiche Mahlzeiten aus der hauseigenen Küche – auch Diätkost
- Weitgehend barrierefreies Leben im Haus und im Garten
- Friseur, Fußpflege und ein „Greissler kommen regelmäßig ins Haus
- Medizinische Betreuung durch unsere Hausärzte und Fachärzte bei Bedarf

## **Abwechslungsreicher und bunter Alltag**

Worauf haben Sie heute Lust? Nutzen Sie unser Haus für Rückzug und Erholung oder gestalten Sie Ihren Tag aktiv und in Gesellschaft:

- Konzerte, Tiertherapie und Kinonachmittage
- Vorträge im Haus und Ausflüge
- Feste und Feiern im Jahreskreis
- Kreativwerkstatt und „Angehörigen Café“
- Aktivierendes Frühstück und spätabendliche Betreuung durch unsere SozialbegleiterInnen
- Gedächtnistraining sowie Gesprächs- und Zeitungsstunden
- Entspannungsrunden und Einzelbetreuung durch unsere Psychologin
- Seelsorgliche Betreuung: Messfeiern, Meditation, Andacht

**Ihr Besuch ist  
uns herzlich  
willkommen!**  
Ihre Angehörigen  
sind jederzeit  
gern gesehene  
Gäste – auch bei  
unseren Festen  
und Feiern.

## **Haus Franz Borgia**

Unser Haus liegt am Rande der Wiener Berge, umgeben von traditionsreichen Häusern im wunderschönen Salmannsdorf. Sie können uns mit den Autobuslinien 35A – Endstation Salmannsdorf und 43B – Station Keylwerthstraße erreichen.

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch über Kosten und Finanzierungsmöglichkeiten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

## **Lernen Sie uns kennen**

### **Caritas Pflege Haus Franz Borgia**

Hameaustraße 45

1190 Wien

Tel 01 440 23 76

Fax 01 440 236 622

[haus-franz-borgia@caritas-wien.at](mailto:haus-franz-borgia@caritas-wien.at)

